

# *Felicitan Raúl Castro y Miguel Díaz-Canel a Nicaragua por su fecha patria*

---



Managua, 19 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y el presidente Miguel Díaz-Canel felicitaron a Nicaragua, con motivo del aniversario 39 del triunfo de la Revolución Popular Sandinista.

Durante el acto central en recordación de esa fecha patria, leyó el canciller de nuestro país, Bruno Rodríguez, los mensajes de ambos dirigentes cubanos ante miles de nicaragüenses que acudieron a la Plaza de la Fe para respaldar al gobierno de Managua.

El texto enviado por Raúl Castro destaca los indestructibles lazos de solidaridad y hermandad con Nicaragua y el Frente Sandinista de Liberación Nacional.

A su vez Díaz-Canel reiteró el apoyo a esa nación centroamericana frente a las acciones injerencistas e intentos de desestabilizar y derrocar al Ejecutivo, lo cual ha provocado lamentables pérdidas de vidas y cuantiosos daños materiales que atentan contra la seguridad ciudadana y los avances económicos y sociales.

Con la presencia del primer mandatario Daniel Ortega y la vicepresidenta Rosario Murillo, celebraron ciudadanos de varias regiones de ese país la efemérides, al ritmo de canciones y la alegría característica de los nicaragüenses.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/167259-felicitan-raul-castro-y-miguel-diaz-canel-a-nicaragua-por-su-fecha-patria>



**Radio Habana Cuba**